





-■事務局ノート

厚生労働省は、経済連携協定(EPA)でインドネシアなどから来日した外国人介護福 祉士候補者の国家試験合格率が37.9%であったと発表した。外国人候補者の受験は今 年が初めてで、95人が受験して36人が合格したそうだ。だが、日本人を含めた全体の 合格率は63.9%でそれに比べると低くなっている。彼らは、日本語を学び、試験問題 では日本人でも困難な専門用語をマスターするという幾重にも難しい状況に置かれて いる。

そこで、厚労省では、外国人の合格率を高めるために、来年以降の試験のやり方を 見直す方針を示した。たとえば、

試験時間を一般の受験者よりも長 くするとか、試験問題でもっと分 かりやすい日本語を使うようにす るとからしい。

700万人の団塊の世代が今後高 齢化していくなかで、外国人介護 福祉士はどうしても必要とされる であろう。より多くの方々が試験 に通ることを望む!



私たちは企業の発展を支えるアウトソーシングカンパニー。実績と信頼でお応えします。



🛂 株式会社 ナンク

- 物 流 業 務 請 負 業 内 装 仕 上 工 事 業 大阪府知事許可器(級-11)第111514号
- 派 遣 業 厚生労働大臣許可番号 (般-27-180005)
- 代 行 サ ー ビ ス 業 介 護 保 降 福 祉 事 業 大阪府旅店宅サービス事業所第2773200940号

21世紀のアウトソーシング

〒570-0039 大阪府守口市橋波西之町1-6-9 TEL.06-6998-4560 FAX.06-6998-4570 URL http://www.nanwa-net.co.jp/ F-mail nanwa co@hi-ho ne in フリーダイヤル:0120-154-708

会員情報お待ちしております。申し込みは事務局まで。

昭和12年創立

平成24年5月25日発行



〒541-0046 大阪市中央区平野町3-3-6 平野町 Kan ビル 5 F アクティブ経営研究所 内 TEL 06-6228-8152 FAX 06-6228-8153 長 坂本庄治 編集発行人 鋳方貞了

6月例会のお知らせ

『自然界の法則に学ぶ 3つの浄化』

ティーエフケイ㈱

代表取締役 戸田 順博 先生

現代医療は高度に進歩発展し素晴らしい成果を上げているように見えま す。しかし一方で疾病者は増えるばかりで、国民医療費は平成22年度に は37兆円にも上り、さらに20年後には56兆円になるとの予測もあります。 また国連の保健機関は、今後もがん患者や難病は間違いなく増大するとの 予測を発表しています。このような現代医療が抱える問題を解決するには 「自分の健康は自分で守る」ための予防医学の確立が急務であると考えて

自然界には本来の生態系やシステムを保全・修復するための自浄能力が あり、それには微生物の力が密接に関わっています。当社はこれを応用し、 「十や水の浄化」技術を確立した実績を原点に、自然の一部である「ヒトの 体の浄化」に取り組んでいます。微生物の中には素晴らしい薬理活性を持 つものがいます。その代謝生産物から得た「微生物酵素」は実際の医療の 現場で使用され、その効果のすごさが解っています。その実例を紹介する とともに、医学的ではなく自然科学的な視点から病気の予防・改善法をお 話しさせて頂きます。

1. 自他を利する アキナイ精神を 発揮する

アキナイクラブ・申合せ

- 1. 職業を大切に 研究につとめる
- 1. 時を尊ぶ
- 1. 愉快に 気軽に まじわる
- 1. 例会に出席する

1941年生まれ。ティーエフケイ株式会社代表取 締役会長。国際個別化医療学会会員。1974年微 生物総合技術研究所設立。収穫量が2倍になる 野菜類・稲作法の開発や閉鎖性海域での水質浄 化技術を確立し、国際特許取得。1995年1月阪 神淡路大震災で罹災し、工場・研究データの全 てを消失。前年に完成していた微生物製剤「TF K」による医療関連事業に業務転換。2010年11 月抗炎症・抗疲労剤として医薬品の国際特許出 願。現在、医師との連携による講演活動を行う。

平成24年6月19日(火) $12:00\sim15:00$

¥2,000円

ニューミュンヘン南大使館 〒542-0075 大阪市中央区難波千日前12-35 SWINGヨシモトビル2F TEL 06-6631-8827

(同伴者同額)

※会場準備の都合により6月13日までに出欠をご連絡下さい





名誉顧問:◎上野一郎 ◎田中四郎 顧問:◎大谷豊一 ◎塩路和子

名誉会長: ②北橋茂登志 会長: ②坂本庄治 副会長: ②新川晃生 ②不破常雄 ◎澤井まき子 ◎上田賢二理事: ◎井上貴司 ◎網干輝雄 ◎牧田恭男 ◎松下哲也 ◎金星三代子 ◎門内 穂 ◎小田切和起 ◎小崎章年 ◎最上正太郎

◎吉田 誠

監事: ◎山根敬介 ◎野田邦雄 事務局長: ◎鋳方貞了

会員61名

4 / No.672 アキナイクラブ No.672 アキナイクラブ/1



ベルナルド・カトリッセ先生 (Bernard Catrysse)

4月例会レポート

「ヨーロッパ経済とベルギーについて」

ベルギーフランドル交流センター

館長 ベルナルド・カトリッセ 先生 (Bernard Catrysse)

現在、経済的にヨーロッパはうまくいっていません。何故こうなってしまったのか、僕のアングルからお話しさせて頂きます。

まずはベルギーについて、面積は九州の7割ぐ らい、人口は1.000万人ですので東京より少ない です。ロケーションとしては西ヨーロッパの真ん 中、北はオランダ、東はドイツ、南はルクセンブ ルグとフランスに面しており、小さい国ですが物 凄く便利です。フランダースはオランダ語圏、南 の方はフランス語圏、北の方はゲルマン系、南の 方はラテン系で、連邦制に移行しました。1830 年に独立し、その前は植民地でした。ベルギーは 連邦立憲君主制国家であり、今の国王はアルベー ル2世で、日本とは友好関係にあります。 ベル ギーの首都はブリュッセルで人口100万人ぐら い、欧州連合の原加盟国であり、その主要機関の 多くが首都ブリュッセルに置かれているため、ブ リュッセルはEUの首都とも言われています。僕 はブリュッセルに生まれて、ブリュッセル人であ り、ヨーロッパ人であり、ベルギー人、フラン ダース人、僕のアイデンティティはいろんなレイ ヤーがあり、ベルギーより長く日本にいますの で、ある意味では関西人、もう一つのレイヤーが できています。

ブリュッセルの北の方、アントワープは二番目に大きい都市で、ダイヤモンドのカッティング技術で有名です。ファッションアカデミーも有名で多くのファッションリーダーが卒業しており、日本人卒業生もいて、ファッション面での交流が深まるなど、私たちも応援しています。また、アニ

メで一躍有名となった物語『フランダースの犬』の舞台でもあります。フランダースは歴史的にも古く、中世は北イタリアと共に経済的にも豊かな地でした。アントワープの次に大きい都市はゲントです。海に面していないのに港町で、運河があり、スヘルデ川でつながっていますので重要な町となっています。ホンダがモーターバイクの工場を持っており、日本で最初に投資したのがホンダです。そしてブルージュ、とても観光的な町で、天井のない博物館とも言われており、歴史が今も生きています。今は海から25km離れていますが、中世の時は海に面しており、港町で経済的にも豊かでした。



熱心に聞き入るメンバー

ブリュッセルの市役所前広場、とても有名です。石畳のグランプラス広場と言われ、歴史が感じられます。カフェテラス、有名な地ビール、小さな国ですが800種類の地ビールがあり、その歴史は中世にまで戻ります。それぞれの町にビール

があり、伝統を大切にしていて、寝かせて造りますのでラガータイプとワインの間ぐらいの飲み物とお考えください。

17世紀、オランダの船が世界中を回っており、その時、フランダースはオランダの一部で、アントワープも入っていました。オランダと長崎は交流がありましたので、私たちと日本は歴史的にも結びつきが古くからあったということになります。

ベルギーはグルメの国、地ビール、ワッフルな ど、元々日本との結びつきは、ほとんどが日本の 食文化の中心である関西から始まっています。伊 丹市とハッセルトが姉妹都市になったのが1985 年、当時は矢埜市長、中曽根首相の時でした。輸 出ばかりで輸入しないということで結構日本バッ シングがあり、矢埜市長の力で姉妹都市になって からは、ベルギーからの輸入の窓口になりまし た。素晴らしい商品を紹介する中で私が推したの が地ビールです。その頃は地ビールの認識が薄 く、何とか日本酒メーカーである小西酒造さんに 入れて頂きました。今ではどこに行ってもベル ギービールが飲めるようになって、25年間で大 きなビジネスになっています。チョコレートはゴ ディバ、マルコリーニ、ヴィタメールなどが有名 です。何故チョコレートかということですが、べ ルギーは独立してから初めての国王がレオポルド 1世、1860年からはレオポルド2世、彼は国と して小さいことを危惧し、見つけたのがアフリカ の真ん中にあるコンゴで、コンゴがベルギーの植 民地になりました。そういう歴史の中で、美味し いチョコレートが生まれたということです。 1960年にコンゴは独立しザイールになっていま す。アフリカの中で親しみがあるのはやはりベル ギーです。アメリカのオバマ大統領もコンゴなど の国と相談がある時、いつもベルギーを通してい ます。

ヨーロッパでは戦争もありました。戦後、ヨーロッパの中で戦争をしたくないという気持ちが強く、どういうふうに一つになったらいいのかという夢を持った人が何人かいました。1953年、初めのEUが小さいスケールで、ベルギー、オランダ、ルクセンブルグ、ドイツ、フランス、イタリアの6ヵ国で生まれました。今は27ヵ国が加盟

しています。目的は経済的、政治的な空間を作ることで、私はその中をパスポートなしにフリーに動くことができます。物も同様です。その結果、経済的に色々なプラスもあります。通貨はユーロです。国それぞれの通貨、ベルギーはベルギーフラン、ルクセンブルグはルクセンブルグフラン、イタリアはリラ、オランダはギルダーを持っていましたが、27の国の17がユーロになりました。イギリスはまだです。1つのお金だと簡単に比べることができます。車1台が2億リラ、20万ベルギーフン、なかなか比べられませんが、ユーロになったら比べて高い安いがすぐに分かりますので、競争が激しくなったことは事実です。

最初の6ヵ国から少しずつ大きくなって、スペ イン、ギリシャやアイルランドが加盟しました。 スペインやギリシャやアイルランドは経済的に中 心になる国と比べて同じレベルではなく、加盟す ることで恩恵を受けました。ギリシャの問題があ りましたが、今の大きな問題はスペインです。不 動産への過剰投資から経済不振に陥ったスペイ ン、住宅バブル崩壊の処理問題が新しい局面を迎 えようとしています。ギリシャとアイルランドの GNPは2%ぐらい、スペインは10%、スペイ ンが倒産するとカバーできません。EUの目的は 正しいと思いますが、それぞれの国がルールを守 らないと上手くいかないのは当然のことです。経 済的には勿論ですが、政治的、税金等も同じ空間 になったら上手くいくのではないかと、そんなふ うに思っています。



挨拶:仲里さん



質問: 牧田理事

本当の生ビールの美味しさを知っていますか。 SAPPORO BEER RESTAURANT

株式会社ニューニュンヘン

本社:542-0074 大阪市中央区千日前1丁目8番20号 電話番号:06 (6213) 0132 大阪 · 神戸



本 社 06-6632-1591 心畜橋本店 06-6211-7829 堀江店 06-6531-0453 堺 東 店 072-222-2753 阿倍野店 06-6629-0863 泉北店 072-294-3392 淀屋橋店 06-6227-4156 難波店 06-6631-0656 天保山店 06-6576-5823 梅田店 06-6344-3999

2 / No.672 アキナイクラブ